

Vergabe des Internationalen Willy-Brandt-Preises 2014 an Aung San Suu Kyi zurückziehen

- Der Landesparteitag der SPD Bremen fordert den Bundesvorstand auf, die
- 5 Vergabe des Internationalen Willy-Brandt-Preises 2014 an Aung San Suu Kyi, derzeitige „de-facto Regierungschefin“ von Myanmar, unverzüglich zurückzuziehen. Frau Aung San Suu Kyi hat sich durch ihre menschenrechtswidrigen Aussagen in der Weltpresse im Zusammenhang mit der gewalttätigen Vertreibung und damit verbundenen genozidähnlichen
- 10 Handlungen durch das Militär in Myanmar gegen die ethnische und religiöse Minderheit der Rohingya als nicht würdig erwiesen, diese Auszeichnung, die sich auf den Kniefall Willy Brandts in Warschau bezieht, weiterhin zu tragen.